

# Berhasil Mengurai Kemacetan, Kapolsek Parungkuda Pimpin Aksi Pengaturan Arus Lalu lintas"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 14, 2024 - 10:25

## LAPORAN KEGIATAN

# Giat Gatur Arus Lalu lintas Wilayah Hukum Polsek Parungkuda



*Berhasil Mengurai Kemacetan, Kapolsek Parungkuda Pimpin Aksi Pengaturan Arus Lalu lintas"*

Kapolsek Parungkuda, Kompol AAH Hermawan, S.E., M.H, memimpin aksi pengaturan arus lalu lintas di Pertigaan Ciambar sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya kemacetan di wilayah hukum Polsek Parungkuda Polres

Sukabumi.

Turut serta dalam kegiatan ini adalah Aipda April (Panit I Lantas), Aipda Bahari (Panit II Lantas), dan Bripka Purba (Banit Lantas). Dengan kehadiran personil yang terlatih, mereka menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi.

Hingga saat ini, hasil pantauan menunjukkan bahwa arus lalu lintas di wilayah hukum Polsek Parungkuda, baik dari arah Bogor maupun Sukabumi, berjalan lancar dan kondusif. Pertigaan Ciambar, yang dikenal sebagai area rawan kemacetan, berhasil diatasi dengan baik.

Arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda, simpang Stasiun Parungkuda, dan Pertigaan Ciambar dilaporkan berjalan lancar dan kondusif, berkat upaya maksimal dari unit lantas Polsek Parungkuda. Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi pencegahan kemacetan yang dilakukan secara terencana dan terkoordinasi.

Kapolsek Parungkuda, Kompol AAH Hermawan, S.E., M.H, menyampaikan bahwa keberhasilan ini tidak terlepas dari kerjasama dan koordinasi yang baik antarunit. Ia juga mengapresiasi dedikasi personil dalam melaksanakan tugas pengaturan arus lalu lintas demi kenyamanan masyarakat.

Dengan dilakukannya kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat merasakan manfaatnya dengan terciptanya kelancaran arus lalu lintas di sekitar wilayah Parungkuda. Kapolsek Parungkuda berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna menjaga keamanan dan ketertiban di jalanan wilayah hukum Polsek Parungkuda.